

C'est un bon homme que ce Head ; il sait si bien rendre justice aux nationalités ! Je suis surpris que les officiers canadiens-français de la milice volontaire de Québec n'aient pas renvoyé déjà à cet homme les commissions qu'ils tiennent du Gouvernement. J'espère qu'ils le feront et qu'ils comprendront que c'est véritablement prendre bien peu de soin de son honneur que de servir le TRES HONORABLE HEAD DE NAVET.

Au moment où j'écris, on me dit que le capitaine Price, ou autre *ejusdem farinae*, bat la grosse caisse par toute la ville pour le recrutement de sa compagnie. Courage ! capitaine ; battez, battez toujours, ça désennuie les commères et ça vous fait connaître ! Mais je ne vous conseille pas d'essayer à engager les Canadiens, ça serait peine perdue ; car pas un seul Canadien ne voudra, je l'espère, s'enrôler pour aller aux Indes se faire dévorer à belles dents par un Cipaye ou périr dans le bas fleuve du Gange.

JEAN BART.

UN ENNEMI REDOUTABLE.

Citoyens de Québec, le *Fantasque* a voulu vous mettre en garde contre ceux qui spéculent sur vos intérêts, et voilà que pour son dévouement on médite sa perte. Honte !

M. J. B. Renaud, notre gros marchand de farine, a adressé aux propriétaires du *Fantasque* une lettre dans laquelle il les somme de lui faire connaître l'auteur de l'article intitulé "Ménagerie-Renaud," prétendant que cet article est *diffamant* en ce qui le regarde. Après plusieurs consultations, les propriétaires ont jugé à propos de ne pas faire droit à la sommation, et la réponse est remise aux calendes grecques.

M. J. B. Renaud peut disposer de grosses sommes, c'est pourquoi il a déclaré être dans la disposition de dépenser MILLE LOUIS pour écraser le *Fantasque* ! Quelle importance il attache, lui, à ce petit *bambin barbouilleur* !

Si M. Renaud vient à tomber sur le *Fantasque*, nous ne doutons pas que ce pauvre petit en soit aplâti joliment ; mais qu'il en étouffe, ah ! jamais ! Le *Fantasque* trouvera bien moyen de se débarrasser d'un pareil poids.

UNE DÉCISION ECRASANTE.

Le Conseil de Ville a décidé, hier soir, de recevoir des soumissions pour la construction de la halle du Cul-de Sac à une majorité de deux voix !! Ça été avec beaucoup de plaisir que nous avons vu M. Jean Bureau, le plus ancien conseiller pour le quartier St. Jean, voter pour la mesure. Il a noblement fait son devoir, et nous ne doutons pas que la classe généreuse des ouvriers saura, avant peu, lui en témoigner toute sa reconnaissance. Nous reviendrons sur le sujet au prochain numéro.

AUX CORRESPONDANTS.

Nous recevons à l'instant même une correspondance intitulée "Un mot sur la Ménagerie-Renaud et le Fond-du-Sac." Cette correspondance ne pourra être insérée dans nos colonnes, si l'auteur ne décline son nom.

La correspondance d'*Oméga* est remise au prochain numéro.